

Capillas
Señoriales 
Casa de homenajes

Busca constantemente
apoyar a las familias
e innovar en la prestación de
servicios pensando siempre en
sus necesidades emocionales.



Es por eso que en enero del 2021 inicia el programa de Acompañamiento en el Duelo a través de Perros de Asistencia Emocional.

Siendo pioneros en el manejo de esta técnica en **México y Guatemala.**

Donde actualmente se tienen:



13 mascotas de
acompañamiento

quienes forma el equipo



Su misión es dar cariño y compañía. Con su presencia tranquilizan a las personas que están viviendo una pérdida ayudándoles a canalizar de una mejor manera sus emociones.



En la ciudad de Morelia, está Mambo, quien con su nobleza y espontaneidad genera emociones positivas en las personas, ayudando a reducir la ansiedad, el estrés y la depresión.

Ayutando a muchas familias de la ciudad en los momentos más difíciles.



Compromiso Social

Capillas Señoriales busca siempre contribuir de manera positiva en las sociedades donde tiene presencia.

Por eso se han realizado más de 40 visitas a diferentes instituciones y organizaciones en México y Guatemala, entre las que se encuentran:

- CRIT de Fundación Teletón 🐾
- Asilos de iniciativa privada 🐾
- Hospitales oncológicos 🐾
- Hospitales pediátricos 🐾
- Centros de Autismo 🐾
- Asilos del DIF 🐾
- Centros Down 🐾
- Colegios 🐾
- Universidades 🐾

